

展覧会を終えて



展覧会にご来場いただきありがとうございました。3年に一度の展覧会が終わって、子どもたちと同じくほっとしたような寂しいような気持ちです。子どもたちの日々の活動の様子が伝わることを目標に、この展覧会をつくってきました。皆さまにも、図工の様子が伝わりましたでしょうか。

4、5、6年生はこの展覧会が小学校生活最後の展覧会でした。特に、6年生は、最後の学校行事ということもあり気合が入っていました。「マイ・アートスペース」では、子どもたちが自分だけのスペースをつくりました。決まっているのは、自分の作品をパネルに掲示すること。6年生一人一人がつくる自分のスペースは、見た人も、なんとなくその子らしさを感じるものになりました。また、6年生の学芸員活動では、来てくださった方と話しながら作品を観る中で、自分以外の色々な見方にふれる事で考え方や感じ方を広げるきっかけとなりました。他の学年の児童にも目指してほしい姿ですので、これからも授業を通して、引き続き指導してまいります。



こども園の
みなさんも
来てくれました。



ようこそ小学校へ～つながる思い～

毎年、おちごなかい子ども園の園児たちを招待して、1年生が小学校の学習や生活について、遊びやゲームを通して教える会を行います。

今年も1年生みんなでアイデアを出し合い、準備から司会なども全て自分達で行います。

今年の1年生の中にも、昨年度招待を受けて遊びに来た子がいます。「教えたい」「伝えたい」という思いはこうやって毎年繋がっていきます。そしてこれからも！

重要なお知らせ

〇連絡用アプリ「すぐーる」の導入について

令和6年度より現在の一斉メール配信システム「すぐメール」を終了し、連絡用アプリ「すぐーる」を導入します。「すぐーる」では配信機能に加え、欠席・遅刻連絡機能等が追加されます。在校生保護者への登録案内は**3月上旬**を予定しています。